
LA GAZZETTA DEL CST

E’ stato un mese di novembre da imbattute per la
prima squadra e la Juniores Regionale Under19 della
Trevigliese: tre pareggi e tre vittorie per la squadra di
mister Sala che resta in zona playoff, anche se ha
mancato due buone occasioni per centrare i tre punti
nelle ultime due partite del mese; quattro vittorie e un
pareggio, sul campo dell’Ospitaletto, per i ragazzi di
mister Calvi, che sono secondi in classifica.
Bene anche le attività di tutto il settore giovanile con
tutte le squadre che si stanno ben comportando in
tutti i campionati di competenza. Terminato invece il
girone di andato della Promozione Femminile: il
campionato riprenderà il 28 gennaio.
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Antonio Imeri, vicepresidente della Trevigliese, al suo secondo anno in società illustra i
programmi della dirigenza: “L’obiettivo della prima squadra era quello di centrare i playoff, ma
visto che stiamo andando particolarmente bene, se ci sarà bisogno di fare qualcosa non ci
tireremo indietro. Intanto altro obiettivo centrato era quello di risistemare tutto il settore
giovanile, non guardiamo ai risultati sul campo per ora ma i frutti si stanno vedendo. Abbiamo
inaugurato una nuova sede, abbiamo varato il progetto ‘Trevigliese 1907 Special’, la squadra
femminile, e altri progetti sono in cantiere per il futuro”.

Tra le novità varate in questa stagione sotto la guida del neo presidente Luigi
Resmini, c’è anche il progetto ‘Trevigliese 1907 Special’ realizzato in
collaborazione con l’Associazione Hibiscus per offrire ai ragazzi con disabilità la
possibilità di fare sport e condurre uno stile di vita sana. L’allenatore della squadra,
Andrea Corte, racconta: “L’esperienza da insegnante di sostegno nelle scuole mi
ha insegnato a rapportarmi con persone con esigenze diverse e comprendere le
loro problematiche. L’obiettivo è metterli in condizione di svolgere allenamenti che
in altre occasioni avrebbero difficoltà a svolgere, in un’ottica di inclusione ed
uguaglianza. Vederli contenti in campo, divertirsi ed esultare per un gol ci rende
particolarmente orgogliosi per il lavoro svolto”.

Novembre 2023

Quasi al termine i gironi 
di andata: l’analisi del mese

Andrea Corte e il progetto Trevigliese Special

Parola ad Antonio Imeri, vicepresidente Trevigliese

Realizzazione a cura di Domenico Fabbricini - Ufficio Comunicazione C.S. Trevigliese 1907



Vicepresidente della Trevigliese, nonché titolare di uno dei due main sponsor, Colorificio
Antony, Antonio Imeri è sempre più calato nella realtà biancoceleste e ci racconta i nuovi
progetti della società. “Da una chiacchierata con l'attuale vicepresidente ed ex presidente,
Pinuccio Redaelli, che mi aveva invitato a entrare in società lo scorso anno, è iniziato il mio
percorso alla Trevigliese. Mi è sempre piaciuto far calcio, l'ho fatto anche in passato e su suo
invito sono approdato qui: mi sono trovato bene al primo anno e ora sto prendendo la mano.
La stagione sta andando bene, l'anno scorso abbiamo fatto una trafila un po' particolare ma
ci è servita per gettare le basi di questa stagione, stiamo raccogliendo i frutti della scorsa
esperienza. L'anno scorso avevamo cambiato 16-17 giocatori e quando cambi tanto è
difficile fare subito risultati, quest'anno è più facile poggiando già su una base solida.
Eravamo partiti con l'obiettivo dei playoff, ma visto che stiamo andando bene, come
abbiamo detto in sede di presentazione della società, non lasceremo nulla al caso. Quello
che dobbiamo fare e che potremo fare sarà il frutto del massimo sforzo che potremo
esprimere.
Interventi a gennaio? Non dovete chiedere a me, io collaboro molto con il presidente a
livello istituzionale, ma tantissimo anche con il direttore generale Francesco Molteni
nell'organizzazione della società. I programmi erano chiari: fare bene con la prima squadra,
rimettere a posto il settore giovanile, cosa che stiamo facendo bene, organizzarsi meglio
(abbiamo inaugurato la nuova sede), abbiamo lanciato il progetto Trevigliese Special e la
prima squadra femminile; ora il problema principale sono gli impianti sportivi e abbiamo in
serbo altri progetti che speriamo si possano realizzare.
A livello giovanile il duo Leo-Molteni ha lavorato benissimo, abbiamo dei top player a capo
del settore. Stiamo facendo ancora fatica con i risultati ma quest'anno non li guardiamo, per
ora siamo in linea con i programmi di riorganizzazione delle giovanili e i risultati si vedono”.
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Novembre da imbattute per
prima squadra e Juniores U19
Tre pareggi e tre vittorie: è questo il bilancio del mese di
Novembre della Trevigliese, che mantiene la striscia di
imbattibilità (finora una sola sconfitta in campionato, quella
contro la capolista Nuova Sondrio) e resta in zona playoff, ma
permane un po’ di amarezza per qualche partita in cui si sarebbe
potuto fare qualcosa in più, come il pareggio interno contro la
Brianza Olginatese arrivato a tempo scaduto, o lo 0-0 di
Castelleone, che ha lasciato deluso anche mister William Sala.
Positiva invece la reazione di orgoglio di Mapello, dove la squadra
sotto di due reti ha rimontato nel finale con il subentrato Gullotta.
E importanti le vittorie di metà mese contro San Pellegrino (3-1),
Muggiò (3-0) e Calolziocorte (4-1). Squadra attualmente terza a
pari punto con l’Offananghese, a -6 dalla capolista Sondrio e -4
dal Mapello secondo.
Benissimo invece il cammino della Juniores che ha sempre vinto
(2-1 sul Vighenzi), 5-1 in casa della Bedizzolese, 1-0 contro il
Darfo Boario) pareggiando solo l’ultima del mese 2-2 sul campo
dell’Ospitaletto, partita in cui si sono colpiti ben 5 pali e una
traversa e caratterizzata dall’infortunio di capitan Ferrandi,
trasportato in ospedale per accertamenti con conseguente
interruzione della partita per una mezz’ora abbondante. Ruolino di
marcia comunque positivo per la truppa di mister Calvi che
occupa attualmente la seconda piazza a -4 dal Vighenzi
capolista. Il girone d’andata della formazione Under 19 Regionale
si concluderà sabato prossimo, 2 dicembre, contro il Ciliverghe.
La prima squadra ha invece ancora 3 partite prima della sosta:
Soncinese in casa, Leon fuori e Soresinese allo ‘Zanconti’.
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Antonio Imeri: “Abbiamo tanti progetti in cantiere. Quest’anno siamo in linea con
le aspettative, abbiamo riorganizzato il settore giovanile, bene la prima squadra”
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Il nuovo CdA al completo

LA GAZZETTA DEL CST
I risultati di Novembre della prima squadra
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I risultati del settore giovanile e Femminile
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Tra i nuovi progetti lanciati in questa stagione con l'avvento della presidenza di Luigi Resmini, c'è anche il progetto “Trevigliese 1907
Special”, un'iniziativa realizzata in collaborazione con l'Associazione Hibiscus per dare a ragazzi con disabilità diverse l'occasione di fare
sport e condurre uno stile di vita sano. Allenatore di questa 'speciale' squadra è Andrea Corte, che ha raccontato come è nato il progetto:
“Ho collaborato con la Trevigliese per circa otto anni come preparatore atletico del settore giovanile e cinque anni fa insieme a Giulio
Galimberti e Alberto Salvoldi abbiamo fondato la scuola calcio. Quest’anno per impegni professionali fuori regione ho dovuto rifiutare
tutte le proposte a livello calcistico e mai mi sarei aspettato che Marco Rossetti e Gianluca Leo mi chiamassero per affidarmi questo
nuovo progetto. Sono preparatore atletico professionista e insegnante di educazione fisica da circa 13 anni; i tre anni da insegnante di
sostegno nelle scuole hanno rappresentato per me un'esperienza molto importante perché mi hanno insegnato a relazionarmi con
persone con questo tipo di problematica ed è per questo che hanno pensato a me”.

In cosa consistono le attività?
“Svolgiamo allenamenti simili a quelli di una squadra normale, la cosa più difficile è stata però vederli sul campo e capire cosa potessero
fare e adattare le loro difficoltà alle proposte in campo. Chi motoriamente è abile e veloce impara subito e anche a livello cognitivo
capisce la consegna, chi invece ha problemi motori, di velocità o di coordinazione, riceve esercizi appositi per venire incontro a queste
problematiche in modo che ogni individuo sia inserito alla pari di tutti gli altri senza creare differenze. Che è poi l'obiettivo del progetto,
basato su inclusività e uguaglianza”.

Come hanno risposto i ragazzi a queste proposte?
“E' stata una sorpresa anche per me, non avevo mai gestito un gruppo di disabili nel calcio, avevo visto il basket inclusivo, il sit in volley, mai
calcio. L'approccio è stato molto positivo, i ragazzi mi hanno preso subito in simpatia e mi hanno fatto capire che erano contenti di fare
quello che gli stavo proponendo. Mi hanno trasmesso felicità e soddisfazione, si vede che sono contenti di stare sul campo, giocare, fare
gol. Ora partiremo con dei semplici allenamenti che potrebbero precedere in futuro delle partite con altre realtà simili. I ragazzi
provengono dall'Associazione Hibiscus, che come dicevo ha avviato questa collaborazione con la Trevigliese per permettere a chi ne
avesse voglia di iscriversi a questi allenamenti di calcio. Ringrazio anche Daniel Thanasi, che mi fa da vice allenatore, un ragazzo che già da
un po' di anni sta dando una mano in Trevigliese, ora ha cominciato a fare anche da speaker allo stadio”.

Che obiettivi vi siete posti, se si può parlare di obiettivi, con questi corsi?
“L'obiettivo è di fare delle proposte che piacciano ai ragazzi, vederli felici, fargli fare attività fisica che in altre occasioni possono avere
difficoltà a fare e vederli contenti, esultare dopo un gol. Per il futuro vedremo strada facendo”.

Andrea Corte, responsabile progetto ‘Trevigliese 1907 Special’: “Felici di
vedere ragazzi con diverse disabilità divertirsi in campo, esultare per un gol”

cold, smooth & tasty.

Piccoli Amici 2017
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LA GAZZETTA DEL CST
I risultati di Novembre della Juniores Regionale U19

LE CLASSIFICHE
ECCELLENZA GIR. B JUNIORES REG U19 GIR. D
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